

# Klingelingeling, hier kommt der Eiswagen!

Wie schon auf dem Sommerfest angekündigt, haben wir die Idee, den Eiswagen zu bestellen aufgegriffen und dies wurde am Donnerstag den 15.08.2024, umgesetzt.

Bei der Hitze schmeckt ein Eis immer gut und unsere Bewohner freuten sich sehr als es soweit war.



Wir warteten alle vor unserem Pflegehaus, als der Wagen vom Märkleshof, dann auch mit einem lauten Klingeln vorfuhr.





Aus vier verschiedenen Eissorten, Vanille Schokolade, Stracciatella und Himbeere, konnten die Bewohner und Mitarbeiter wählen.

Sehr beliebt war bei den Bewohnern das Himbeereis.



Vielen Dank an alle Besucher vom Sommerfest, die uns durch ihre Spenden, dieses Erlebnis für unsere Bewohner ermöglicht haben.